

# パブリックコメントの結果公表

様式3

案件名	「第3期元気ふじえだ健やかプラン」(案)
「第3期元気ふじえだ健やかプラン」(案)に対し、ご意見をいただきありがとうございます。提出された意見の内容(要約)及び意見に対する市の考え方は次のとおりです。	

## パブリックコメントの結果

(1) 意見提出者の数	4人
(2) 提出された意見の数	5件

## 意見の反映状況

(1) 反映した意見	2件
(2) 既に盛り込み済みの意見	3件
(3) 今後の参考とする意見	0件
(4) 反映できない意見	0件
(5) その他(質問含む)	0件

## 意見の反映状況一覧

No.	意見の内容	市の考え方	反映結果
1	「健幸」という言葉は、“こころ健やかで幸せ”であることを表し、とても良いと思うので、計画中の関係する箇所に明記することで、具体的な取組に反映させたらどうか。	計画書39ページの行政の取組事業にある「こころの健康づくりの推進」を「こころの健幸づくりの推進」に修正します。	反映した意見
2	次世代期の市民の役割に記載のある「新しい生活様式」を取り入れることについて、成人期と高齢期にも記載した方が良いのではないのでしょうか。	計画書41・56ページの成人期及び高齢期の市民の役割に「新しい生活様式」を実践し、感染予防と拡大防止に努めます。」を追記します。	反映した意見
3	成人期の歯の健康について、資料編のアンケート結果では、歯の健康に対する意識の低さが課題であると見受けられます。成人期の歯の健康に対する意識を高める取組を実施したら良いのではないのでしょうか。	成人期の歯の健康には、それぞれが自身の歯の健康に対する意識を高め、定期的に成人歯科健診やかかりつけ歯科医に受診することが大切です。このため、本計画に即してこれまで実施していた成人歯科健診の未受診者への受診勧奨をさらに強化していきます。	既に盛り込み済みの意見
4	令和2年度の特設健診は、コロナ禍による受診控えにより、全国的に受診率が低下していると認識しています。健診受診による疾病の早期発見・早期治療はとても重要ですので、コロナ禍であっても安心して健診を受けられる環境づくりを望みます。	「健康・予防日本一」を目指すうえでは、新型コロナウイルス感染症対策を講じつつ、本市の強みである高い健診受診率を維持することが重要であると考えています。そこで、本計画に即して令和3年度は、健診の実施期間を例年より延長し、密を回避することで、コロナ禍であっても安心して健診を受けられる環境を創っていきます。	既に盛り込み済みの意見

5	食育の関係では、健康づくり食生活推進協議会の活動が市の計画の中で重要な役割を担っていることがわかりました。会員の平均年齢が高く、今年度は食育の活動が激減しています。今後も協力していただける会員の増加と、誰にとっても安心な活動ができることを望みます。	食育分野において「健康づくり食生活推進協議会」の活動は、地域において重要な役割を担っていただいています。 また、新規会員の勧誘にも積極的に取り組んでいただいています。 今後も、本計画に即して「健康づくり食生活推進協議会」の活動を継続して支援していきます。	既に盛り込み済みの意見
---	--	---	-------------

意志決定後の計画、策定案の内容

資料	「第3期元気ふじえだ健やかプラン」(案)
----	----------------------

意見公表場所	市ホームページ・市役所1階行政情報コーナー・保健センター・岡部支所・文化センター・各地区交流センター
--------	--

担 当 課	藤枝市健康福祉部 健やか推進局 健康企画課 電話 : 054-645-1113 電子メール : kenkokikaku@city.fujieda.shizuoka.jp
-------	--